

cer, dans un tourbillon de victoire, d'Orléans à Jargeau, de Beaugency à Patay, de Patay à Troyes, de Troyes à Reims. Or, sa courte vie compte exactement dix-neuf ans, cinq mois et vingt-quatre jours. Quand elle opérait les prodiges que je viens de rappeler, elle avait deux ans de moins, elle avait dix-sept ans et demi !

“ France, jette-lui à pleines mains des lauriers et des roses ! Angleterre, ne lui refuse ni les roses ni les lauriers ! Il fallait qu'il subsistât une France et une Angleterre dans l'univers. Grâce à Jeanne, ni celle-ci ni celle-là ne disparurent. La France ne périt pas. L'Angleterre demeura l'Angleterre. Toutes les deux avec leur destin, toutes les deux avec leur mission spéciale à travers les siècles, toutes les deux attendent, nous en avons la confiance, l'heure que prophétisa de Maistre, disant : “ Quand la France sera redevenue chrétienne et l'Angleterre catholique, le monde verra de grandes choses. ” Cette heure, messeigneurs d'Angleterre, messeigneurs de la catholicité, on la paierait cher. Mon Dieu, faites que l'Angleterre redevienne catholique, que la France redevienne chrétienne ! Prenez nos vies... Mais faites vite !... ”

* * *

Non, sûrement, nous ne pouvions mieux choisir que ces paroles ardentes pour rendre hommage à Jeanne d'Arc. Au Canada comme en France, nous aimerons à prier et à invoquer la nouvelle sainte pour la patrie et pour la race. Le sang que nous portons dans nos veines nous en donne comme un droit spécial. Nous en userons.

L'abbé ELIE-J. AUCLAIR.

PRIERES DES QUARANTE-HEURES

Mardi	25 mai	— Longueuil.
Jeudi	27 “	— L'Acadie.
Samedi,	29 “	— Saint-Jean-Baptiste-de-la-Salle.
Dimanche	30 “	— Contrecoeur.